
資料（渡辺訓任議員の質問案） 

 

 

<宮代町> 

１．小中一貫教育の推進で、中学校区を中心とされた背景は中学校が１校と 

なるから？  

２．審議会発足H２４年１２月から H２７年４月まで２年の審議の様子、ペー 

スは？ 

３．コミュニティスクールともいうべき取組みが進められているが、地域と 

のかかわりをどのように実現して来たのか・していくのか？ 

４．今後のインフラの整備はどのように進められるのか？ 

 

＜日の出町＞ 

１．そもそも、高齢者医療費助成制度になぜ踏み切ったのか。 

２．高齢者の①人間ドック無料化、②医療費の無料化、③健康教室やスポーツ

の支援を開始して７年になるが、どのような変化が？ （受診率、疾病の発

生、寿命など） 

３．財政的な負担はどうか？ 東京都全体と比べて、高齢者一人当たりの医療

給付金が減っているということも聞いたが… 

（医療費を下げることで、医療給付が増加するという心配が一般にあるが。） 

４．高齢者外出支援バスについて概要（運営や費用・収支）と利用状況を。 

 


